
【会員から寄せられたメッセージ】 

 

毎年大勢で駅伝大会に参加しています。みんな走るのと同じくらい地元宿泊施

設で過ごす時間を楽しみにしています！来年以降も必ず行きますのでがんばっ

てください！（京田辺市 男性） 

 

苦しい時だからこそ、みんなの心をひとつにタスキをつないで、コロナという山

を乗りこえましょう！！（京中消防 男性） 

 

いつも笑顔の宿泊施設の方々、心あたたまるおもてなしで京丹後らしさを伝え

ていただきありがとうございます。安心して楽しめる日が来ることを願う毎日

です。頑張ってください。（京丹後市 女性） 

 

丹後でカニを食べたことが今でも良い思い出として残っています。温かい人、お

いしい食べ物、素敵な風景、また訪れたいです。がんばってください。（山城病

院 女性） 

 

元気のたすきを未来へつなげ！！コロナに負けるな！！（京丹波町 女性） 

 

京丹後のお宿の皆様、心からありがとう。（京丹後市 男性） 

 

駅伝に参加したときに温かくもてなしていただいたことをよく覚えています。

コロナで大変なことと思いますが、また以前のように楽しく駅伝ができる日が

来ますように。応援しています。（向日市 男性） 

 

以前、丹後駅伝に参加した時の楽しさが忘れられません。地元の方々があたたか

く声援くださいました。また行きたいなぁ～。（大山崎町 女性） 

 

入庁したての頃に駅伝大会に参加し、おなかいっぱいカニを食し、楽しく過ごさ

せていただいた思い出があります。コロナで大変なことと思いますが、これから

もおいしい丹後を提供してほしいです。がんばってください。（木津川市 女性） 

 

駅伝で仲間とともに走ることも楽しみでしたが、夜のカニ！カニ！カニ！もう

サイコーでした。地元の方もとてもやさしく、１年に１度丹後に行きホッとして

いました。走っていてもたくさん応援してもらって嬉しかったです。（南丹市 

女性） 

 

苦しい状況を乗り切り、来年からもおいしい料理と快適な宿をよろしくお願い

します。（京丹後市 男性） 

 



２５年くらい前に参加したのですが、丹後の方々の心あたたまるおもてなしを

たくさんいただいたことが今でも心に深く残っています。沿道で応援してくだ

さった方の声で完走することができて嬉しかったです。またぜひ行きたいな！

（木津川市 女性） 

 

毎年駅伝に参加されている上司が今年いっぱいで退職されてしまうので、役場

生活ラスト駅伝として１位でタスキをつなぎたかったのですが、中止となりと

ても残念です。来年はコロナが終息して開催できることを祈るばかりです。また、

地元宿泊施設の方も色々とご苦労があると存じます。こんな時こそ地元愛、笑顔

でお互い頑張りましょう。コロナに負けるな！頑張ろう日本！美味しいカニを

食べに行かせてください！いや、抽選外れても絶対、絶対食べに行きます！（精

華町 女性） 

 

毎年駅伝大会でお世話になりました。いつも沿道からの応援にはげまされまし

た。また駅伝大会が実施されることを、宿泊先の方々の温かいおもてなしが他の

方にも届くことを祈っています。（八幡市 女性） 

 

自然いっぱい、美味しいものいっぱいの京丹後を毎年楽しみにしていました。大

会中止は残念ですが、次の開催までしっかり体力温存しておきます！！（木津川

市 女性） 

 

２０代の頃に駅伝に参加させてもらいました。おいしいカニとおもてなしのお

かげで、冬になると駅伝に参加し、楽しかったことを思い出します。コロナのた

めに長く続いていた駅伝が中止になったことが残念です。まだ気が抜けない状

況ですが、お互い頑張りましょう。（京丹波町 女性） 

 

丹後半島駅伝大会の開催にご協力いただいている地元宿泊施設の皆さん、今ま

で何度もお世話になりました。カニなど美味しい海の幸を楽しみにしています

ので、コロナに負けず頑張りましょう。（京中消防 男性） 

 

丹後の自然が大好きです。季節問わずよく訪問させていただいていました。今年

は行けていないので、そろそろパワーをいただきに行きたいと思います。コロナ

でたいへんですが応援しています。（八幡市 女性） 

 

何回か大会に参加させていただきました。走るのはダメなので交通整理員です。

当時、丹後町長さんのユーモアたっぷりで心あたたまる歓迎のあいさつを思い

出します。地元の皆さん、厚生会の皆さん、選手の気持ちがひとつになる駅伝大

会。今年は中止で残念ですが、どうか来年は再開できますように。（和束町 女

性） 

 



就職したての頃に駅伝大会に参加していました。その時にいろいろな方と知り

合いになり今でも交流があるのが嬉しいです。夏は海水浴、冬はカニと京都を代

表する観光地、丹後半島が今までのように活気づくよう応援しています。（南丹

市 女性） 

 

10 年以上前に何度か丹後半島駅伝大会に参加し、走る中で沿道からたくさんの

声援をいただき心温まったことや、厳しい寒さの中でも暖かい宿で心地よく過

ごさせていただいたことを思い出します。今はコロナウイルス感染症で誰もが

厳しい状況下にありますが、みんなで支えあって乗り切っていきましょう！頑

張れ丹後！（京丹波町 男性） 

 

丹後半島駅伝大会は、地元宿泊施設の方々、地域の方々のご協力、ご支援があっ

て続けられていると思います。ありがとうございます。（木津川市 女性） 

 

駅伝大会の前日、宿でみんなで楽しくワイワイ食べた‘カニ’がおいしかったこ

とは懐かしい思い出です。コロナに負けず！京丹後の宿泊施設のみなさん頑張

ってください！（精華町 男性） 

 

第 1 回大会に選手として参加し、その後もスタッフや監督として何度も訪れた

丹後半島。懐かしく聞きなれた地元の宿泊施設にはコロナ禍を乗り越えていた

だきますようエールを送ります。（京丹波町 男性） 

 

海風を感じ、沿道からのあたたかい声援を受けながら、限界ギリギリまで自分の

持てる力を出し切り、丹後半島を走っていたこと。仲間とわいわい騒ぎながら、

絶品のカニ料理とお酒を楽しみ、翌日の駅伝大会に臨んでいたこと。今も良い思

い出です。おいしいカニと美しい海、そしてあたたかい地元の方々と魅力的なと

ころがいっぱいの京丹後市へまた遊びに行きたいです。陰ながら応援していま

す。（和束町 女性） 

 

毎年楽しみにしていた駅伝大会がなくなって残念ですが、おいしいカニを食べ

に行きたいと思います。来年は駅伝大会で泊まれるよう祈っています。（京田辺

市 男性） 

 

走ったことはありませんが、応援やスタッフとして駅伝大会に参加しています。

荒波が似合う美しい冬の海が大好きです。旅館でいただくカニ料理にはいつも

大満足です。早くこの状況が落ち着き、楽しい日が来るように願っています。（南

丹市 女性） 

 

駅伝大会でみんなとワイワイと楽しくおいしくいただいたカニは最高でした。

また大勢で楽しく参加できる日を待っています。（与謝野町 女性） 



丹後半島駅伝大会には参加したことがありませんが、京丹後市には毎年カニを

食べに家族で旅行しています。毎年訪れていた京丹後市ですが、コロナウイルス

の影響で行くことができず、家族で悲しんでいます。コロナウイルスに負けない

よう京丹後市の地元宿泊施設を応援しています。“負けるな‼京丹後”（城陽市 

男性） 

 

毎冬に松葉ガニを美味しくいただいています。いつもありがとうございます。荒

く雄々しき日本海のように、京都一丸となって頑張っていきましょう！（木津川

市 男性） 

 

丹後半島駅伝大会は新採の頃から参加しており、丹後は思い入れのある場所で

す。宿泊先では今まで見たことのない量のカニを振舞っていただき、大変よくし

て下さいました。また泊まりに行ける日を楽しみにしています！（八幡市 女性） 

 

おいしいカニ料理、あたたかい宿、すてきな景色、沿道のみなさんの声援、駅伝

に参加していた頃がとても懐かしいです。また家族を連れてカニを食べに行き

たいです。コロナに負けずに頑張ってください！（京丹波町 女性） 

 

宿泊施設のみなさま、毎年駅伝大会でお世話になりありがとうございます。今年

は残念ながら中止となりましたが、来年は定年となり最後の参加になる予定で

すのでよろしくお願いします。思うようにならない昨今ですが明るい未来を信

じて頑張りましょう！（京田辺市 男性） 

 

丹後半島駅伝大会には毎年参加しており楽しみにしていたので、今年は中止に

なりとても残念です。毎年宿泊施設での料理や京丹後市の自然豊かな雰囲気に

も癒されています。来年以降で再開された時にはまたぜひ参加したいと思いま

す。（宇治田原町 女性） 

 

昨年度、駅伝大会に参加してとても楽しかったです。寝転んで見た丹後の星がキ

レイだったのが印象的です。宿泊施設で食べたカニの味も忘れられません。コロ

ナ禍で大変かと思いますが、地元宿泊施設の皆さま、ぜひとも負けずに頑張って

下さい。また行きます。（木津川市 女性） 

 

丹後の魅力を伝えるうえでかかせない宿で、丹後を元気にしてくださっている

皆様に感謝しております。私自身も皆様のことをＰＲしたり何か力になれるこ

とをしていきたいと思います。これからも頑張ってください。（京丹後市 男性） 

 

 

 

 



駅伝はしんどかったことと寒かったことしか思い浮かばないですが、旅館では

美味しいカニと美味しい酒にすっかり酔っ払い、いびきがすごいため廊下で寝

かされたことを思い出します。コロナ禍ではありますが、是非とも頑張ってくだ

さい。（与謝野町 男性） 

 

コロナの影響で大変な思いをされていると思います。先の見えない困難に辛い

思いをされていると思いますが、いつもの日常を取り戻すまで、どうか頑張って

下さい。宿泊施設のおもてなしは私たちの癒しです。（京丹後市 女性） 

 

毎年参加していて、定年前最後となる今年、楽しみにしていたのに残念です。走

られる方はもっと残念かもしれませんね。大会が末永く続きますように・・・。

（八幡市 男性） 

 

２０代の頃、走れないのに出場して、最後尾をパトカーに見守っていただきなが

らヨタヨタ走り、何とかタスキをつなぐという貴重な経験をさせていただきま

した。無謀でしたが、海岸線の景色は美しく、カニはもちろん美味しく、今はで

きない大宴会がとても懐かしいです。（南丹市 女性） 

 

駅伝に参加した際に利用させて頂いたお宿で、人生初めてというくらいたくさ

んのカニを頂きとても快適かつ幸せなひとときを過ごせました。またお会いで

きることを楽しみにしております。（京田辺市 女性） 

 

駅伝大会の時期はとても寒いですが、宿の方々と丹後の人達の温かさにいつも

感謝しています。今はしんどい時ですがともにかんばりましょう！（木津川市 

女性） 

 

入庁して 1 年目に丹後半島駅伝大会に参加しました。前日入りして、カニをお

腹いっぱい食べ、遅くまで盛り上がり、翌日日本海の強風と坂道に苦戦した思い

出があります。この駅伝が走り始めるきっかけとなったので来年は開催される

ことを願ってます。コロナに負けないように乗り越えていきましょう。（八幡市 

女性） 

 

以前は駅伝大会にもよく参加していました。地元の方達の暖かいお心遣いなど

よく覚えています。沿道での応援もとても嬉しかったです。コロナの影響に負け

ずに頑張ってください。また会える日を楽しみにしています。（山城病院 女性） 

 

毎年丹後半島駅伝を楽しみにしています。コロナ禍で大変だと思いますが、地元

の民宿、旅館を中心に京丹後市を盛り上げ、一緒に京丹後の魅力をアピールして

いきましょう。（京丹後市 男性） 

 



丹後半島駅伝には選手や役員で毎年参加させていただいています。また、１００

㎞ウルトラマラソンでも地元の宿泊施設を利用させてもらっていました。いろ

いろ厳しい状況ですがかんばりましょう！（南山城村 男性） 

 

美しい海、美味しい食材、やさしい人柄、丹後大好きです。コロナという未知と

の戦いを共に勝ち抜き、そして共に喜び合いましょう！（京中消防 男性） 

 

30 年前、駅伝大会に参加させていただいた時、地元の温かい応援を受け最後ま

で走ることができました。宿泊先では見事なカニ料理を味わい、その時の感動は

今でも忘れる事ができない思い出となっています。今年も地元の方々の優しさ

に触れに寄らせていただきます。（木津川市 女性） 

 

駅伝大会には参加したことがありませんが、年に 1 回プライベートでカニを食

べに丹後に行っています。様々なことが制限された 1 年だったからこそ、何も

ない普段の生活が幸せだと痛感しています。来年度は開催されますように・・・

そして変わらず見守っていただけますようお願いします。（京田辺市 女性） 

 

コロナに負けず、京丹後の未来に「たすき」を繋ぐ！（久御山町 男性） 

 

毎年、丹後半島駅伝大会で、カニ料理を同僚職員とワイワイ食べるのを楽しみに

していました。新型コロナウイルス感染症の不安が早期に解消され、来年こそは

丹後半島駅伝大会が開催でき、京丹後市の冬の美味しい味覚をみんなで食べに

行きたいです‼（南丹市 男性） 

 

入職して 1 年目に先輩方や、同期と行った駅伝は本当によい思い出です。丹後

半島のカニ、お宿、町の人達、全てサイコーです！（宇治田原町 女性） 

 

若い頃、丹後半島駅伝大会に選手としてもスタッフとしても参加したことがあ

ります。職場以外の方と鍋を囲んで交流でき、カニも満喫したなぁと思い出深い

です。大変な状況が続きますが、丹後半島のみなさんの頑張りを応援していま

す！！（向日市 女性） 

 

毎年カニを食べるのが楽しみな⁉駅伝大会ですが、今年は残念でなりません。コ

ロナ禍でお客さんが減り大変でしょうが、丹後半島の魅力を忘れていない人は

たくさんいます。私も含め必ずその人たちは戻ってきます。その日を信じてガン

バってください。（城南衛生 女性） 

 

20 年前からほぼ毎年丹後半島駅伝大会に参加させていただいており、楽しみに

しておりましたが今年は本当に残念です。また、おいしいカニをお腹いっぱい食

べに行きたいと思います。みなさんかんばってくださいね‼（八幡市 女性） 



もう何十年も前!?になりますが、２０代の頃に丹後半島駅伝大会に数回出場し

ました。強風の中、とにかく前に進むだけで精一杯だった記憶があります。次の

人に無事にタスキを渡せた時は嬉しかったです！宿でおいしいカニ料理をおな

かいっぱい食べさせていただき幸せでした。忘れられない思い出です。（城陽市 

女性） 

 

駅伝大会では走ることはもちろん、宿での美味しい料理も楽しみの一つなので、

今年は中止になり残念です。コロナ禍でとても大変な思いをされているかと思

いますが、駅伝大会以外の機会にもぜひ利用させていただきたいと思います。ま

た来年は大会が開催され、皆で宿泊できることを願っています。（南丹市 女性） 

 

私は丹後が大好きです。おいしいものがいっぱい、自然がいっぱい、そして何よ

り人が温かい。コロナで大変な思いをされていると思いますが、明るい未来を信

じて一緒に頑張りましょう。（向日市 女性） 

 

子どもの頃、カニが苦手でしたが、初めて行った丹後半島駅伝大会で食べたカニ

はとてもおいしかったです。コロナで大変ですが、頑張ってください！（井手町 

女性） 

 

美しい自然に海の幸、山の幸…、丹後には魅力がいっぱいです。丹後を訪れ、心

身ともにリフレッシュできる日を楽しみにしています。（城陽市 男性） 

 

極寒の中、走ったのもよい思い出です。また美味しいカニを食べに行きますね！

（井手町 女性） 


